

Les vols réguliers entre Cuba et les États-Unis reprennent dès aujourd'hui



La Havane, 31 août, (RHC).- Les vols réguliers entre les États-Unis et Cuba, interrompus depuis plus de 50 ans, ont été rétablis ce mercredi avec l'arrivée de l'Airbus A-320 de la compagnie aérienne Jet blue, à l'aéroport international Abel Santamaria, de la province de Villa Clara.

Anthony Foxx, Secrétaire aux Transports des États-Unis, est venu à bord de ce vol qui a donné le coup d'envoi des opérations de plusieurs compagnies aériennes nord-américaines, dont Silver Airways, sur Santa-Clara et American Airlines sur Holguin, et Cienfuegos.

Les autorités de l'aéroport de Villa Clara ont assuré que celui-ci peut accueillir 600 passagers en une heure, avec un temps d'attente d'un peu plus de 20 minutes à l'arrivée, temps inférieur à celui fixé par l'Organisation Internationale de l'Aviation Civile, qui est de 45 minutes maximum.

Omar Andres Gil, directeur de l'aéroport de Santa Clara a signalé que celui-ci répond aux standards internationaux et qu'il a reçu l'approbation de l'Administration de la Sécurité dans le Transport, des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104221-les-vols-reguliers-entre-cuba-et-les-etats-unis-reprennent-des-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba